



Les infos ont fusé à la 1ère réunion sur le séjour au ski

publié le 12/09/2024

Mardi soir, les familles des élèves de 4° étaient invitées à participer à une réunion d'information sur le séjour astro-ski proposé aux 4°, en janvier prochain.

L'occasion d'avoir pleins d'informations sur le contenu de ce séjour pédagogique, riche en enseignements et partages !

Merci aux parents présents.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.